

Medienmitteilung

Zürich, September 2014

Das Alzheimer-InfoMobil zu Besuch in Wädenswil

Das InfoMobil der Alzheimervereinigung Kanton Zürich tourt wieder durch den Kanton. Am 16. September 2014 macht das InfoMobil Station in Wädenswil. Fachleute der Organisation stehen dem Publikum für Fragen rund um Demenzerkrankungen und das Leben mit Demenz zur Verfügung.

Auf der Kantonstour mit dem InfoMobil macht die Alzheimervereinigung Kanton Zürich auf ihr umfassendes Angebot aufmerksam. Am 16. September bietet sich in Wädenswil die Gelegenheit, in einem persönlichen Gespräch Fragen im Zusammenhang mit Demenzerkrankungen zu stellen und Antworten zu erhalten. Informationen liefern auch die gedruckten Broschüren und Info-Blätter, die kostenlos abgegeben werden: Informationen zur Krankheit, Tipps für Angehörige und Betreuende, Material zu praktischen und rechtlichen Fragen und darüber, wo Hilfe und Unterstützung gefunden werden kann.

20 Jahre für den Kanton Zürich

Die Alzheimervereinigung Kanton Zürich feiert 2014 ihr 20-jähriges Jubiläum. Aus diesem Anlass macht das InfoMobil an 15 Orten im Kanton Zürich halt. Die Situation von Menschen mit Demenz und ihren Angehörigen hat sich verbessert – auch dank der Tätigkeit der Alzheimervereinigung. Es gilt aber, die gesellschaftliche Akzeptanz von Demenz und die Lebensqualität der Betroffenen weiter zu verbessern.

Das ALZ-InfoMobil in Wädenswil

Wann: Dienstag, 16. September 2014, von 10 bis 16 Uhr

Wo: Hausermatte, Gerbestrasse 10, 8820 Wädenswil

Alzheimervereinigung Kanton Zürich

Die Alzheimervereinigung Kanton Zürich steht für Menschen ein, die an einer Demenzerkrankung leiden. Sie ist als Verein organisiert und eine unabhängige, konfessionell und politisch neutrale gemeinnützige Organisation. Finanziert wird die Arbeit mit Spenden, Mitglieder- und Sponsorenbeiträgen, Legaten sowie Zuwendungen von Stiftungen und Privatpersonen.

Einen grossen Teil der Arbeit leistet die Alzheimervereinigung Kanton Zürich ehrenamtlich und unentgeltlich. Sie informiert und sensibilisiert die breite Öffentlichkeit. Damit trägt sie zur Integration und Akzeptanz von Menschen mit einer Demenzerkrankung in unserer Gesellschaft bei.

www.alz-zuerich.ch

Demenz in Zahlen: Kanton Zürich

Heute leben im Kanton Zürich 17'817 Menschen mit einer Demenz. Bis 2050 wird die Zahl aufgrund der Alterung der Bevölkerung um das Dreifache ansteigen (ca. 53'000). 10'690 Demenzbetroffene, also 60 %, leben heute zu Hause. Die Kosten für Pflege und Betreuung liegen heute bei rund 1,2 Mrd. CHF, wobei 470 Mio. CHF indirekte Kosten sind, da Demenzbetroffene zu 39 % privat und unentgeltlich durch Angehörige betreut werden. Dies bedeutet eine erhebliche finanzielle Entlastung für den Kanton und die Gesellschaft. Deshalb ist es unumgänglich, private Betreuungspersonen in ihrem Pflegealltag so weit als möglich zu unterstützen, denn mit dem Anstieg der Demenzbetroffenen, werden sich auch die Betreuungskosten massiv erhöhen und zu einer grossen volkswirtschaftlichen Belastung werden. Basierend auf der «Nationalen Demenzstrategie 2014 - 2017» unterstützt die Alzheimervereinigung Kanton Zürich die Aktivitäten im Kanton Zürich zur Erreichung einer «Kantonalen Demenzstrategie». (Quelle: Schweizerische Alzheimervereinigung)

Bei Fragen oder weiterem Informationsbedarf wenden Sie sich bitte an:

Monika Schümperli
Präsidentin Alzheimervereinigung Kanton Zürich
Forchstrasse 362
8008 Zürich
043 499 88 63
monika.schuemperli@alz-zuerich.ch
www.alz-zuerich.ch

Ulrich Bernhard
Geschäftsführer Alzheimervereinigung Kanton Zürich
Forchstrasse 362
8008 Zürich
043 499 88 63
079 446 41 33
ulrich.bernhard@alz-zuerich.ch
www.alz-zuerich.ch